



COMUNICADO

Cultura y Patrimonio Histórico

www.malaga.eu

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS Y VISITAS GUIADAS EN LOS MUSEOS CON MOTIVO DEL DÍA DE ANDALUCÍA

- Los visitantes del Museo Casa Natal Picasso, la Colección del Museo Ruso y el Centre Pompidou Málaga disfrutarán de entrada gratuita a las exposiciones

Málaga, 18 de febrero de 2025.- Con motivo del Día de Andalucía, el próximo 28 de febrero, el Museo Casa Natal Picasso, la Colección del Museo Ruso y el Centre Pompidou Málaga abrirán sus puertas de manera gratuita al público. Durante esta jornada de puertas abiertas, los visitantes podrán disfrutar de las exposiciones, así como de visitas guiadas y asesoramiento en sala.

En el Museo Casa Natal Picasso tendrá lugar una visita guiada combinada a las 12:00 horas para conocer en profundidad la colección y la exposición temporal. El museo propone un recorrido temático que resalta la conexión entre Málaga y la obra de Pablo Picasso. Los asistentes podrán descubrir cómo la ciudad influyó en la identidad y creatividad del artista, desde sus primeros pasos bajo la tutela de su padre hasta las temáticas fundamentales de su infancia, como las palomas, el Mediterráneo y los toros. Además, en la Sala de Exposiciones Temporales se encuentra la muestra 'J. Fín (1916-1969). Hacia la liberación poética', la primera exposición antológica en Andalucía dedicada a José Vilató Ruiz, sobrino de Picasso. También habrá mediación en sala.

En la Colección del Museo Ruso, los visitantes podrán contemplar 'Utopía y Vanguardia. Arte Ruso en la Colección Costakis', una exposición que reúne 470 obras de arte y un centenar de documentos originales pertenecientes al coleccionista greco-ruso. La jornada contará con recorridos guiados a las 12:00 y a las 17:00, así como mediación en sala. También se podrá disfrutar de 'Belleza Furtiva', una muestra fotográfica de la artista rusa Alisa Sibirskaya, inspirada en el género de las vánitas. Asimismo, el museo presenta una selección de arte ruso de la colección de José María Castañé; la instalación 'Pensando en Bucle' de Boris Groys; y parte de la exposición 'Hidden Jungle' de Chen Chumnu, artista becado por la Fundación Mecenas de la Casa Natal Picasso.

Por su parte, el Centre Pompidou Málaga exhibe hasta junio la colección semipermanente 'Place-ness. Habitar un lugar', que explora la relación del ser humano con el espacio y su entorno a través de diversas disciplinas artísticas.

1/2





Los visitantes también se encontrarán la exposición temporal 'Carlos Raúl Villanueva. Arquitectura moderna y síntesis de las artes', dedicada al arquitecto y urbanista venezolano, una figura destacada del movimiento moderno en América Latina. La muestra busca recrear las atmósferas originales de los proyectos del arquitecto, destacando la Ciudad Universitaria de Caracas, con más de 100 obras de artistas como Alexandre Calder, Fernand Léger y Jean Arp en sus edificios.

A lo largo del día, se han programado diferentes visitas para los asistentes. Así, entre las 11:30 y las 12:30, habrá un recorrido en familia acompañada de mediación en sala a la colección semipermanente y a la temporal; a partir de las 12:30, tendrá lugar una visita comentada a la colección semipermanente. Por la tarde, entre las 18:00 y las 19:00 está programada la visita guiada a la exposición temporal. Además, de 16:00 a 17:30 estará disponible la mediación en sala.

En el Espacio Joven habrá sesiones para el público infantil de 12:30 a 14:00 horas y de 17:00 a 19:30 horas.